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平成２９年第４回熊野町議会全員協議会 

会議録 

 

１.招集年月日  平成２９年４月１７日 

２.招集の場所  第１委員会室 

３.開会年月日  平成２９年４月１７日 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

４.出席議員（１５名） 

    １番 尺 田 耕 平     ２番 竹 爪 憲 吾 

    ３番 立 花 慶 三     ４番 諏訪本   光 

    ５番 沖 田 ゆかり     ６番 片 川   学 

    ７番 時 光 良 造     ８番 民 法 正 則 

    ９番 荒 瀧 穂 積    １０番 大瀬戸 宏 樹 

   １１番 藤 本 哲 智    １２番 山 野 千佳子 

   １３番 久保隅 逸 郎    １５番 馬 上 勝 登 

   １６番 山 吹 富 邦 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

５.欠席議員（１名） 

   １４番 中 原 裕 侑 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

６.本会議に職務のため出席した者の職氏名 

      議 会 事 務 局 長         三 村 伸 一 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

７.案件 

  【議 会】 

 （１）各常任委員会の活動状況について（報告） 

 （２）議会運営委員会の活動状況について（報告） 

 （３）議会広報特別委員会の活動状況について（報告） 

 （４）各委員会の招集通知について（協議） 

 （５）その他 
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～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

８.議事の内容 

（開会 ９時３０分） 

○議会事務局長（三村） それでは始めさせていただきます。 

  定刻になりましたので、議長、進行をお願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） おはようございます。 

  議員の皆様方、本日はお忙しい中、全員協議会にお集まりいただき、ありがとうござ

います。 

  本日の全員協議会は、議会からの報告案件３件と協議案件１件について、協議をいた

だきたいと思います。 

  それでは早速、協議に移りたいと思います。 

  報告案件、各常任委員会の活動状況について、各常任委員長から報告を受けたいと思

います。 

  それでは、最初に時光総務厚生委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○７番（時光） 総務厚生委員の委員会のほうは何も活動しておりません。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 次に、片川文教委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○６番（片川） 文教のほうもいたしておりません。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 次に、久保隅産業建設委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１３番（久保隅） 

  産建のほうも今回はやっておりません。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 各常任委員長からの報告が終わりました。活動状況がないので、各常任
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委員会の活動状況については、この程度として次の報告に移りたいと思います。 

  報告案件、議会運営委員会の活動状況について、議会運営委員長から説明を受けたい

と思います。 

  沖田議会運営委員長、お願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○５番（沖田） 

  ４月１２日に議会運営委員会を開催いたしました。お手元に報告書が配付してあると

思うんですけれども、議長からの諮問事項として、臨時会の招集請求については別紙の

とおり答申いたしました。 

  その他といたしまして、ワールドカフェについては、両中学校長に依頼し、８月３日

木曜日に実施していただきたいという希望を受けました。 

  次に、次回の議会運営委員会を４月２０日に開催することに決定しました。 

  次に、常任委員の選任についてですが、議員それぞれが希望の委員会名を議長に提出

した後、全議員で話し合い、調整し決定する。正・副委員長は、決定したメンバーで互

選でするということに決定いたしました。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この報告について、質疑があればお願いいたします。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは、議会運営委員会の活動状況についてはこの程度として、次の

報告に移りたいと思います。 

  報告案件、議会広報特別委員会の活動状況について、議会広報特別委員長から説明を

受けたいと思います。 

  民法議会広報特別委員長。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○８番（民法） 皆さん、おはようございます。 

  広報委員会では、４月５日に熊野議会だより第１０２号の記事構成について話し合い

をいたしました。 

  そして、４月９日、当初８日の土曜日予定してしたわけでございますが、ちょっと雨

とガスが多いということで、９日の日に１日延期になりまして、阿戸町と新宮の境にあ
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る原山のほうへ登っていろいろと勉強させていただきました。 

  それと、４月１２日にくまの議会だより１０２号の記事構成、これ執行部から校正後

が来ましたものを皆さんで全員で確認をいたしました。 

  以上でございます。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この報告について質疑があればお願いいたします。ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは議会広報特別委員会の活動状況についてはこの程度として、次

の協議に移りたいと思います。 

  協議案件、各委員会の招集通知について、私のほうから説明をさせていただきます。 

  去る３月２９日の全員協議会後の懇談会で、各委員会の招集通知について検討すべき

ではないかという意見をいただきました。各委員会におかれましては、以前に増して活

発な活動を展開されており、年間活動計画を策定され、委員会開催回数もふえ、喜ばし

い状況にあります。現在は招集通知を事務局が直接配付しております。電子メールやＦ

ＡＸを活用してはどうかとの意見もありましたので、協議案件とさせていただきます。 

  参考といたしまして、近隣の坂・海田・府中町の状況を事務局長に説明させます。 

  事務局長。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○事務局長（三村） 各委員会の招集通知につきまして、近隣の町の状況を説明させてい

ただきます。 

  まず坂町でございます。坂町の委員会招集通知は、議会事務局に議員ボックスが準備

されておりまして、各議員が議員ボックスにとりに来るということを、申し合わせによ

り定めておられまして、事務局からは電話連絡のみというところの状況でございます。 

  次に海田町でございます。事前に各議員の要望を聞いておいて、電子メールもしくは

ＦＡＸで通知をされております。メール、ＦＡＸを希望されない議員については事務局

職員が自宅に配達を行っております。 

  それから府中町でございますが、府中町は議員ボックスが事務局にございますけれど

も、委員会の招集通知は事務局職員が自宅に配達をしております。議会の本会議の召集

の告知に準じた取り扱いとしているということでございます。 

  それから我が熊野町でございますが、府中町と同様に、事務局職員が自宅に配達を現
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在させていただいている状況でございます。議員ボックスにつきましては、熊野町議会

事務局にはございませんが、坂・海田・府中町には議員ボックスがあり、議員宛ての連

絡物それから資料等は議員ボックスに入れて議員がお見えになったときにとりに来られ

る状況でございます。 

  熊野町の場合は、月末に広報が発行される１日前に各議員にお届けをしているという

状況でございます。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 事務局からの説明が終わりましたので、議員の皆様の御意見を求めます。

意見はありませんか。 

  山野議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１２番（山野） 他の議会のボックスは入ってますよとか、しょっちゅう行かないとと

れないから、例えば１週間おくれとか１０日おくれになっても意味がないのか、そのと

きの連絡っていうのは何かあるんですか。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 局長。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○事務局長（三村） 議員ボックスにつきましては、資料は随時ボックスに入れるという

ことでございまして、重要なもの以外は電話連絡はしていない状況でございます。です

から、しょっちゅう事務局に寄っていただいて、ボックスを見ていただいてお帰りいた

だくということの繰り返しというふうにお聞きしております。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１２番（山野） わかりました 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） ほかにありませんか。 

  立花議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○３番（立花） 

  今、重要なもの以外と言われたんですが、どこ基準にして言われるんかようわかりま
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せんし、もし重要なものでも連絡がつきにくい場合というのはどのようにされるんか。

自宅まで届いておれば、まあ夜中に旅行から帰ってきても見ることはできると思うんで

すけども、そこらあたりの障害というか、今まであって、わざわざ、わざわざ言うのは

失礼なんですが、わざわざ自宅まで届けていたのか。いや、何の気なしにもうそういう

のが慣例になって届けていたのか。そこらのことちょっと経緯を教えていただければと

思います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 局長。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○事務局長（三村） 失礼いたしました。重要なものの事務局の尺度は、まず重要なもの

と一番重要なのは議会本会議の召集告知でございます。それから常任委員会、それから

特別委員会の招集通知、これを重要と考えております。あと、議員が活動されるのに必

要なものの、期限が迫っているもの。これについては期限までにお伝えをしなければと

いうことで取り扱いをしておりますが、その他のものにつきましては、月末の配付とい

うことに統一させていただいている状況でございます。他の町のほうも、同様に一般通

知につきましては、その議員ボックスに入れた後の電話連絡はされておりません。 

  以上です。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） そのほか、ありませんか。 

  久保隅議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１３番（久保隅） 今までどおりじゃ都合悪いというのは、どういうことで都合悪いん。

従来どおり配付なら。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） これは、去る３月２９日にＦＡＸ、メール等はどうかなというような意

見が出たので協議事項にしてあります。 

  局長。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○事務局長（三村） 議員の各戸に配達をさせております今の状況については、全くこれ

を変更していただきたいという意図は事務局にはございませんで、私どもは、大事なも
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のですから、お届けをさしていただいていると。ただ、メールとかＦＡＸで代用できる

のではないかという御意見がございましたので、調査をさせていただいたところでござ

います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） ほかに、ありませんか。 

  山野議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○１２番（山野） もともと問題になっていたのは、紙の文書の無駄をなくすんだってい

うことで、メールボックスじゃないわ、ボックスを使うという意味じゃあなかったのか。

どっちが問題だった。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） この件について、今日の意見をしっかりと聞いて、また次の全協で協議

していったらと思いますけども。 

  ほかに何かありませんか。いいですか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（山吹） それでは本件につきましては、次回の全員協議会でまとめとさせていた

だきたいと思います。 

  続いて、その他ですが、何かありますか。 

  それでは、各常任委員会の選任方法についての協議を行いたいと思います。 

  常任委員会と議会運営委員会の任期は条例によって２年と決めております。在任期間

が６０日を切りましたので、平成２９年４月２５日の開催の臨時議会で改めて各委員の

選任を行いたいと考えております。 

  各委員の選任方法案につきましては、先の議会運営委員会で協議した内容を説明いた

したいと思います。 

  まず、全議員が集まったところで、各議員お一人お一人にどの常任委員会を希望され

るかをお聞きするための調査用紙に記入し、議長に提出していただきたいと考えており

ます。その集計結果を皆様にお知らせしますので、定員を上回る常任委員会につきまし

ては、希望者の間で話し合いの上、調整していただき、各常任委員会のメンバー構成を

決めたいと考えるものでございます。調整がつかない場合はくじ引きなども考えられま

すが、できるだけ話し合いで調整できますよう、お願いをいたします。 
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  各常任委員会の委員長・副委員長につきましては、常任委員会委員決定後、各委員会

で互選していただき、議会運営委員、議会広報特別委員につきましては、各常任委員会

から委員を推薦していただいた後に希望者を募り調整したいと考えております。 

  説明は以上でございます。 

  このことについて、意見があれば、いただきたいと思います。 

  意見がないようでしたら、このことについて、議会運営委員会では、今日やったらい

いんかというような話もありましたけども、これは今日話をして、また希望を募れいう

のもちょっとおかしいんじゃないかということがありまして、その辺を皆さんが今日や

ればええって言われればそのようにしたいと思いますけれども、改めてそれを希望者を

募るいうことはどうかなというような意見もございました。 

  立花議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○３番（立花） ちょっと確認さしてもらいたいんですが、新人で入ったときに、新人議

員は広報に入ってくださいって言われたように思うんですよ。で、それ何年かというの

は今はもうちょっと記憶してないんですが、４年するもんか、この際、また変わるもの

か、そこらちょっと確認をお願いします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） それは一切構いません。続投してやってもらえばありがたいと思います

し、その委員会から選ばれてなっていただく、２名ずつなっていただくか、それ以外で

また漏れて、あとの２名がありますんで、申し出ていただいたら、８人体制がとれると

思いますので、お願いいたします。 

  立花議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○３番（立花） このたびしようと思えば、またさせてくださいということをここへ書く

ということですよね、書いて提出する。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） いや、これは各常任委員会を決定後、決定後に常任委員会を開かれて、

正・副の委員長を決めてもらって、また広報のほうにはなりますという希望者があれば、

２名ずつ各常任委員会から挙げてもらって。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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○３番（立花） 常任委員会の中で、希望を述べるいうことですね。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） そうです。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○３番（立花） わかりました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） このことについては、また後日言うことでいいですかね。 

  荒瀧議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○９番（荒瀧） 今日は、中原先生もちょっと欠席でございますし、そういう情報は共有

していただいて、後日のほうがよろしいと思います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） 中原議員については、希望は私のほう聞いておりますので問題ないと思

いますけども、もし、今日できる。全員が満場一致でやろうやって言われればやっても

構いませんけども、また後日言うことになったら、また日程を臨時議会の前か途中かで

決めたらどうかなというように思いますけども。 

  民法議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○８番（民法） ２５日までというか、そのときに決定しておるべきだと思うんですが、

もう時間がないというか、今日全員そろわれとるんで、もし、よろしかったら、各行き

たい希望だけを募ったらどうかなと思うんですが、皆さんどうでしょうか。希望だけを。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） そういう意見がありましたが、いかがですか。 

  沖田議員。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○５番（沖田） 今日希望を募るのはいいと思うんですけれども、前回、広報の委員に対

して、規程を定めたと思いますが、この規程は平成２９年４月２５日から施行するとい

うふうになってますので、それを守るべきではないかと思うんですけれども、だから、

きょうは希望だけを募って決定するのは２５日ということならいいと思います。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 



－10－ 

○議長（山吹） ほかにありませんか。今、沖田議員の意見がありましたようにさせても

らったらいかがかと思いますけども、どういたしましょうか。 

  それでは暫時休憩いたします。 

（休憩  ９時５０分） 

（再開  ９時５３分） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○議長（山吹） それでは、休憩前に引き続いて会議を再開いたします。 

  今、調査票ができましたので、皆さんにお配りをいたします。希望の委員会に丸をつ

けていただいたらと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  今から配ります。今全員の用紙が集まりましたので、次回の４月２５日の臨時議会前

に、９時からこの第１委員会室に集まっていただいて調整をしたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

  それと中原議員の場合は、お任せしますから、あいてるところにというようなことで

言われましたんで、そのようにさせていただきたいと思います。 

  ほかに、その他でないですか。 

  それでは以上をもちまして、全員協議会は終了といたします。 

（閉会  ９時５６分） 
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